

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

La inflación de la industria deportiva alcanza un nuevo máximo histórico



La inflación de la Industria Deportiva según el Instituto Nacional de Estadística (INE) alcanzó un nuevo máximo histórico durante el mes de octubre. El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector deportivo, alcanzó el 7,1% , una cifra que supone un punto porcentual más que el mes de septiembre.

Las tasa anual del Ipri general en octubre alcanzó el 26,1%, lo que significó nueve puntos y medio por debajo de la tasa registrada en el mes anterior. La tasa anual del Ipri disminuyó en todas las Comunidades, aunque los mayores descensos se produjeron en Baleares, Canarias y Asturias.

El Ipri es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de los productos industriales fabricados y vendidos en el mercado interior, en el primer paso de su comercialización, es decir, los precios de venta a salida de la fábrica, de tal manera que de este indicador que excluido los gastos de transporte y comercialización, además del IVA facturado.

Los sectores que más peso tienen en el Ipri son la Energía y los Bienes Intermedios, que

han experimentado una contracción en ambos casos. Sin embargo, los Bienes de Consumo y los Bienes de Equipo se incrementaron.

Fuente: Palco23

Link to Original article: <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=293523>